

まいどありがとうございます! 「元気、笑顔、感謝をまき散らす」 ちらし屋ドットコムです!



ちらし屋のHPはこちら

# ならし屋のチラシ

イチでお客様にお届けするユルめのニュースレターです。

# 



河田菊夫

こんにちは! 年明けバタバタしているうちに、あっという間にひと月が過ぎようとしています。 今年もより一層お客さまに喜んでいただき、また社員も楽しみながら日々の仕事に取り組めるように、知恵を絞りながら取り組んでいこうと思います。 今年もがんばっていきましょう!

# ちらし屋の ブログ記事よりPickup!

### ちらし屋ドットコムは、2023年も岐阜の皆さまとともに!

ちらし屋ファンの皆さまは既にお気づきかも知れませんが、当社ホームページがリニューアルしました。これまで以上に情報発信に重きを置いて、皆さまのお役に立てるよう活用していきます!

ITLE

FC岐阜の山本さん(営業担当)が来社。 今シーズンも開幕が待ち遠しいですね。

1月12日の投稿

## 今年も全力で楽しみながらFC岐阜を応援していきます!

FC岐阜の山本さんがちらし屋に来てくれました。 この日(1月10日)が仕事始めということで、今季 営業活動のウォーミングアップを兼ねて最初の 訪問先を当社にしてくれたそうです(笑)

トップチームは悔しい結果に終わった2022シーズンでしたが、それだけではなくクラブとして年間を通じて行われた様々な活動や魅力がまとめられた「活動報告書」を持参・説明いただきました。



開幕が待ち遠しいですね!2023年もちらし屋ドットコムは、最高に楽しみながらFC岐阜を応援していきます。チーム・サポーターの皆さま、よろしくお願いします!

TITLE

2023年もちらし屋らしく お客様のkintone活用に伴走していきます。

1月10日の投稿

### お客様も私たちも、みんなが喜べる仕事をしていきます。

ホームページ上でもご報告しているように、kintoneのご相談がグーンと増えてきています。当社は 岐阜にどっしりと腰を据えて活動をしているのですが、お問い合わせは全国からいただいておりま す。ありがたい限りです。今では「伴走型」を謳う事業者も増えてきましたが、私たちはちらし屋らし いスタンスでお客様に寄り添い、お客様と笑顔で進んでいけるようにがんばっていきます。

# 実際の記事は、新しくなったちらし屋ホームページをご覧ください



# セキュリティ強化に対する情報発信に より一層力を入れていきます。

これまでもスパムメールやホームページ改ざんなどへの対応、対策についてアナウンスしてきましたが、まだまだ最低限の対策が施されていないケースも多々あります。難しい問題ではありますが、その重要性への理解を高めていただけるように発信を続けていこうと思います。



# 2023シーズンの日程が発表! ホーム初戦は3/12松本山雅戦!

2023明治安田生命J3リーグの試合日程が発表されました。開幕戦となる3月5日のアウェー戦から、12日に松本山雅を迎えてホーム開幕戦を戦います。全38節の長い戦いになりますが、J3・優勝、J2昇格をめざして応援・サポートをしていきます!





# 株式会社ちらし屋ドットコム





▶ 社長・河田菊夫の3Kコラム

# 菊!間く!効く!







# 変化すること

# 「ブラボー!」「やればできる!」

お世話になります。ちらし屋ドットコム河田菊夫です。皆さま、2023年は良 いスタートを切れましたでしょうか。今年も各社・各業界でさまざまなチャレ ンジをされると思いますが、きっと予定通りにいかない出来事が起こること でしょう。ただ、どうせやるなら楽しく、前向きに「やればできる!」の精神で 「ブラボー!」な成果をめざして取り組んでいきましょう!



# アメリカではAmazon・Googleも参入。競争激化のデジタルヘルス市場。

アメリカの販促やWEBマーケティングが日本の5年先を進んでいる、とはよく言われることです。そのアメリカでは、今、オン ライン診療を中心としたデジタルヘルスの分野で競争が激化しているようです。

日本ではあまり馴染みがありませんが、遠隔医療企業のパイオニア「テラドック・ヘルス」という会社は、患者と医療サービ ス提供者をつなぐオンライン診療サービスを提供し成長し、その勢いから「オンライン診療のAmazon」と呼ばれています。

### 日本はどうなる? 町の書店が一変したように、次は「薬局」が…?

このデジタルヘルス市場に続々と参入しているのがAmazonやGoogleといったIT企業です。ご存知のように、Amazon の成長で町の書店や小売店の存在意義が大きく変化していきました。それと同じように、オンライン診療を中心に、薬の 買い方や受け取り方の常識が変わっていくと、私たちの町や生活にすっかり根付いている「薬局・ドラッグストア」も激動 の時代を迎えるかもしれませんね。

# ちらし屋ドットコムのホームページをリニューアルしました。

2023年、当社最初の変化はホームページ(コーポレートサイト) のリニューアルです。創業から24年目を迎え、時代とともに、仕 事の内容も変化してきました。当社が大切にしていること、事 業、日々の活動をもっとしっかりと知っていただけるように、ブロ グや各運営サイトを活用して、情報発信に取り組んでいきます。





WEBちらし屋アカデミー [基本サポート契約のお客様限定サイト]

■ログイン画面

https://www.chirashiya.com/academy\_web/

パスワード ※毎月変更されます 【1月】2023start

【2月】Onihasoto

